

## RINGKASAN

### **Tatalaksana Pemeliharaan Ayam Ras Petelur CV Wijoyo Farm dan Tatalaksana Pemeliharaan Ayam Broiler PT Peternakan Ayam Nusantara.**

Rasmia Nur Halimah, NIM C41151688, tahun 2019, Jurusan Peternakan, Program Studi Manajemen Bisnis Unggas, Politeknik Negeri Jember (Pembimbing : Dr.Ir.Rr.Merry Muspita Dyah Utami M,P)

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan sebuah program kemahasiswaan yang mengharuskan mahasiswa melakukan analisa permasalahan yang ada di lapang dan mahasiswa mengerjakan serangkaian keterampilan atau kegiatan di bidang pemeliharaan ayam ras petelur dan pemeliharaan ayam broiler diharapkan mahasiswa berfikir kritis dan peka terhadap kejadian dilapang. Praktek Kerja Lapangan dilakukan selama 1,5 bulan, di CV.Wijoyo Farm, Jawa timur Dan 1,5 bulan di PT.Peternakan Ayam Nusantara di Sukoharjo, Jawa tengah.

Praktek Kerja Lapangan dilaksanakan di CV.Wijoyo Farm Jawa Timur. Di mulai pada tanggal 4 Maret 2019 sampai dengan 14 April 2019. Kegiatan yang dilakukan mulai dari manajemen pakan, perkandangan, sanitasi dan program pengobatan. Praktek kerja lapang lokasi ke 2 yaitu dilaksanakan di PT.Peternakan Ayam Nusantara di Sukoharjo, Jawa tengah dimulai pada tanggal 16 April 2019 hingga 24 Mei 2019. Kegiatan yang dilakukan yaitu di Kandang yang sistemnya *closed house* dengan jumlah seluruh kandang sebanyak 2. Kegiatan pemeliharaan ayam broiler meliputi *biosecurity* (sanitasi diri, sanitasi barang, sanitasi kendaraan dan sanitasi areal perkandangan), penanganan kesehatan (pemberian vaksin, antibiotik dan vitamin), pemberian pakan dan minum serta panen.

Metode yang digunakan di CV. Wijoyo Farm dan PT. Peternakan Ayam Nusantara adalah dengan wawancara, diskusi secara langsung dengan pemilik perusahaan, pegawai. Observasi, dan ikut terjun langsung di dalam segala kegiatan manajemen pemeliharaan. Dokumentasi, sebagai salah satu bahan bukti telah dilakukannya dalam segala kegiatan dan hasil dari pelaksanaan kegiatan PKL ini akan dilaporkan secara tertulis kepada kedua pihak perusahaan dan Manajemen Bisnis Unggas, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember.